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Deadline

24 February 2023
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Contenu

Consultances et Etudes Techniques dédiées aux projets
offshore

FR

L'objet de cette RFI est de présenter I'appel d'offres pour l'attribution des 5 lots qui feront partie du
marché cadre subséquent en Consultance Techniques dédiés aux projets de Liaisons Sous-Marine.
Les 5 lots concernés sont :

* Lot 1. Consultance et Etudes Techniques en Ingénierie d’Installation Sous-Marine

* Lot 2. Consultance et Etudes Techniques aux Atterrages

* Lot 3. Consultance et Etudes Techniques en UXO

* Lot 4. Consultance et Etudes Techniques en Péche & Navigation

* Lot 5. Consultance et Etudes Technique en Météocéan & Hydrosédimentaire

Ces lots couvreront chacun de nombreux projets, qui seront attribués sous la forme d'un Contrat
cadre subséquent (avec plusieurs sociétés attributaires qui se partageront le marché).

Régles de participation : Merci de compléter le PQQ pour le ou les lots qui vous intéresse(nt), et de
fournir les documents demandés pour chaque catégorie (administrative, commerciale et technique).

EN
The purpose of this RFI is to present the call for tenders for the award of the 5 lots that will be part of
the subsequent Technical Consultancy Framework Contract dedicated to the Submarine Links

projects. The 5 lots concerned are :

- Lot 1. Submarine Installation Engineering Consultancy and Technical Studies
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- Lot 2. Landfall Consultancy and Technical Studies

- Lot 3. UXO Consultancy and Technical Studies

- Lot 4. Fishing & Shipping risk assessment Consultancy and Technical Studies
- Lot 5. Metocean & Hydrosedimentary Consultancy and Technical Studies

These lots will each cover numerous projects, which will be awarded as a subsequent Framework
Contract (with several successful companies sharing the contract).

Rules for participation: Please complete the PQQ for the lot(s) you are interested in, and provide the
requested documents for each category (administrative, commercial and technical).

e Notes

Merci de compléter le ou les PQQ pour le lot qui vous intéresse, et de fournir les documents
demandés;

Thanks to complete each PQQ for the lot(s) you are interested in, and upload each
documents that are requested.
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e Type de procédure

UE -

POUR ALLER PLUS LOIN :

inscrivez-vous ou connectez-vous sur

https://rte-france.bravosolution.com/fr
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